

**FECHA: 26 DE ENERO DE 2025**

**BOLETÍN: 105**

## **ANUNCIA ALE ROJO DE LA VEGA PROGRAMAS SOCIALES PARA MUJERES EN CUAUHTÉMOC**

- *La alcaldesa presidió la tercera sesión ordinaria del Gabinete Violeta.*
- *Se informó la implementación de la Tarjeta Violeta, en favor de mujeres cuidadoras y Avanzale, para acompañar a mujeres en procesos legales por violencia de género.*
- *Capacitación, difusión e incremento de puntos violeta, fueron otros temas abordados por el órgano colegiado.*

Sesionó el Gabinete Violeta de la Alcaldía Cuauhtémoc, único en su tipo en todo el país. Presidido por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, durante su tercera sesión ordinaria, el órgano colegiado dio a conocer la implementación de la Tarjeta Violeta, en beneficio de mujeres cuidadoras; así como el programa 'Avanzale', para apoyar económicamente a mujeres que enfrentan procesos legales relacionados con violencia de género.

Se trata de programas sociales dirigidos a mujeres de la demarcación. Con la Tarjeta Violeta, el Gobierno de Ale Rojo de la Vega busca beneficiar a mil mujeres cuidadoras en la demarcación. Este apoyo se entregará en tres ministraciones de cinco mil pesos cada una, sumando un total de 15 mil pesos por beneficiaria.

También se anunció el programa "Avanzale", dirigido a 100 mujeres que enfrentan procesos legales relacionados con violencia de género. Este apoyo busca mitigar los gastos que surgen en el marco de su lucha por la justicia.

En su mensaje, Ale Rojo de la Vega recordó que la erradicación de la violencia de género es uno de los ejes fundamentales de su gobierno, un objetivo para el que el trabajo del Gabinete Violeta es fundamental. "Nuestro compromiso con las mujeres y las niñas cuauhtemenses, su dignidad, sus derechos, se verá reflejado en la celebración de cada una de las decisiones que tomemos en este gabinete", afirmó.

El Gabinete Violeta aprobó por unanimidad la implementación de una Ruta de Capacitación dirigida a los operadores del Protocolo de Prevención, Atención y Sanción al Hostigamiento Sexual, Acoso Sexual, Discriminación y Violencia de Género. La formación incluirá tanto a los integrantes de la Comisión que dará seguimiento a las denuncias como a la persona Consejera responsable de recibirlas.

Además, se acordó la difusión del Protocolo y del Pronunciamiento de Cero Tolerancia a la Violencia de Género para garantizar que todas las servidoras públicas de la alcaldía cuenten con información y respaldo en caso de ser necesario.

La alcaldesa informó que además de los 100 Puntos Violeta instalados hasta la fecha, se trabaja en coordinación con la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera (CANIRAC) y la organización Barrio Unido para capacitar e instalar 160 nuevos Puntos Violeta en territorio de la alcaldía.

Por otra parte, se aprobó la conformación de la Comisión encargada de organizar la Jornada del 8 de marzo en Cuauhtémoc, la cual estará enfocada en la promoción de la igualdad, los derechos humanos y el empoderamiento de mujeres y niñas en la demarcación.

Finalmente, la mandataria reiteró su compromiso con la capacitación permanente de su personal para garantizar una atención adecuada y con perspectiva de género en cada una de sus áreas.